

Movimiento “Alianzas”

Antonio M^a Calero, SDB
Teólogo. Sevilla

Ideario

1. El Movimiento “Alianzas” nació en Sevilla el año 1979, de la inquietud de un matrimonio y de un salesiano ante la superficialidad que se observaba ante el Sacramento del Matrimonio y las crisis matrimoniales que ya entonces se hacían sentir.
2. “Alianzas” es un movimiento, dentro de la Iglesia, con un claro e inequívoco fondo evangélico, cuyo objetivo principal es el acompañamiento y preparación específica de las parejas de novios a la vida matrimonial, en su doble vertiente humana y cristiana, para que ésta pueda desarrollarse después, si se quiere, y para toda la vida, a través del Sacramento del Matrimonio de una manera consciente, creciente y comprometida.
3. Como tal Movimiento, “Alianzas” está abierto a toda pareja entre hombre y mujer que, desde una base auténticamente humana y desde una decidida voluntad de estabilidad, esté dispuesta a reflexionar de forma sistemática y progresiva sobre el sentido y la importancia decisiva del noviazgo, como tiempo de preparación al Matrimonio y a la vida de Familia.
4. El Movimiento “Alianzas” respeta la ideología o postura religiosa de las parejas de novios destinatarias de su acción pastoral, no exigiéndoles ser formal y explícitamente cristianos. Tiene cabida en él, por consiguiente, toda pareja que tenga una actitud positiva y responsable ante la vida de Familia. Basta que respete y no rechace clara y abiertamente los planteamientos y criterios propios del Movimiento.
5. “Alianzas” se estructura en Grupos formados por un número de parejas de novios que oscila de cinco a siete, un Matrimonio acompañante y animador, y un Consiliario/a con semejante función de animación. Los Grupos se reúnen una vez al mes en